
Ciao, siamo Irene ed Emanuele, con i nostri genitori da 2 anni 

viviamo in Bolivia... come mai? Noi non l'abbiamo capito benissimo, 

mamma e papá dicono che stanno facendo un'esperienza missionaria, 

che cosa significa?... Proprio bene non lo sappiamo spiegare, papá 

lavora in carcere e in un progetto di Caritas, mamma lavora con i 

bambini e i ragazzi disabili in due centri e visitando alcuni nostri 

vicini, a volte li accompagnamo al lavoro e vediamo che passano 

tanto tempo parlando con le persone e cercando di essergli amici. 

 Quello che ci piace di piú é quando mamma e papá fanno delle attivitá in 

parrocchia con i ragazzi o con i gruppi di famiglie: tra di loro chiaccherano di 

tante cose e spesso leggono o parlano del Vangelo... noi bimbi ci divertiamo 

perché i giovani ci fanno giocare e quando si incontrano le famiglie giochiamo 

con gli altri bimbi che ormai sono nostri amici.  

Abbiamo anche altri amici nella scuola dove andiamo tutte le mattine, hanno dei 

nomi un po' strani e all'inizio non ci capivamo molto bene perché qui si parla 

un'altra lingua, peró poi abbiamo imparato lo spagnolo e cosí siamo riusciti a 

giocare insieme.  

Qui in Bolivia viviamo in una casa grande e un po' strana, é di fianco alla 

Chiesa e spesso passano molte persone per cercare Sergio, il parroco, o per 

chiedere qualche cosa. In casa con noi ci sono spesso anche altre persone, 

volontari, preti che lavorano qui o che vengono a trovarci. La mattina 

preghiamo insieme poi ognuno ai suoi lavori ...i grandi dicono che in casa 

si prova a vivere la fraternitá missionaria... per noi é un po' una confusione 

ma é bello perché é come avere tanti zii! 

 

Della Bolivia non ci piace vedere che spesso alcuni 

bimbi sono soli e non vivono molto bene, ci piacciono 

invece i balli tradizionali, le montagne e i lama, andare 

in macchina sul cassone, mangiare la salteña, i 

paesaggi bellissimi del tropico o dell'altopiano...          

A volte ci manca un po' l'Italia, i nostri nonni, i nostri amici, alcuni dolci 

o cose che qui non si trovano peró abbiamo la possibilitá di vedere, fare e 

imparare cose che in Italia non potremmo fare come vivere in tanti, ballare per strada... 

 

La mamma e il papá ci hanno detto di raccontare qualcosa a voi bimbi che 

state facendo il Convegno Missionario, ci abbiamo provato ma soprattutto 

vogliamo dirvi che conoscere il mondo e avere tanti amici é bello! Ci 

vediamo a Condebamba qui in Bolivia??? 

 

 

Ciao Irene ed Emanuele 

 


